

Lampiran: Hubungan Antara Standar, Indikator, Pelaksana dan Dokumen

No.	Isi Standar Isi PkM	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
1.	Rektor menetapkan Standar Isi PkM yang merupakan kriteria minimal tentang kedalaman dan keluasan materi pengabdian kepada masyarakat. Dekan dan Direktur Pascasarjana menetapkan Standar Isi PkM di tingkat Fakultas/Pascasarjana berpedoman pada standar yang ditetapkan di tingkat universitas	Tersedia dokumen Standar Isi PkM di tingkat universitas dan prodi di lingkungan UNR.	Semester Genap 2020/2021	1. Rektor UNR 2. Dekan 3. Direkur Pascasarjana	SK Rektor UNR tentang 1. Standar Isi PkM UNR 2. Standar Isi PkM Prodi
2.	Ketua LPPM, Dekan/Wakil Dekan, Direktur Pascasarjana/Sekretaris, dan Kaprodi harus memastikan bahwa isi (kedalaman dan keluasan materi) PkM sudah mengacu pada standar hasil PkM dan sudah bersumber dari hasil penelitian dan pengembangan iptek yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat , yang dapat mencakup: a. hasil penelitian yang dapat diterapkan langsung dan dibutuhkan oleh masyarakat pengguna; b. pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dalam rangka memberdayakan masyarakat; c. teknologi tepat guna yang dapat	Terdapat roadmap kegiatan PkM yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat, di tingkat prodi dan universitas dan ada PkM yang bersumber dari hasil penelitian dan perkembangan iptek yang dapat meliputi: a. hasil penelitian yang dapat diterapkan langsung dan dibutuhkan oleh masyarakat pengguna; b. pengembangan ilmu pengetahuan dan	Semester Genap 2020/2021	Ketua LPPM	Roadmap kegiatan PkM

No.	Isi Standar Isi PkM	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
	<p>dimanfaatkan dalam rangka meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat;</p> <p>d. model pemecahan masalah, rekayasa sosial, dan/atau rekomedasi kebijakan yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, industri, dan/atau Pemerintah; atau</p> <p>e. kekayaan intelektual (KI) yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, dan/atau industri.</p>	<p>teknologi dalam rangka memberdayakan masyarakat;</p> <p>c. teknologi tepat guna yang dapat dimanfaatkan dalam rangka meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat;</p> <p>d. model pemecahan masalah, rekayasa sosial, dan/atau rekomedasi kebijakan yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, industri, dan/atau Pemerintah; atau</p> <p>e. kekayaan intelektual (KI) yang dapat diterapkan langsung oleh masyarakat, dunia usaha, dan/atau industri.</p>			

No.	Isi Standar Isi PkM	Indikator	Target Waktu	Pelaksana Standar	Dokumen
3.	Ketua BPM dan Ketua GPM UNR harus mensosialisasikan standar isi PkM agar dapat dipahami oleh pimpinan universitas, fakultas, pascasarjana, prodi, dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa, serta dilaksanakan oleh yang menjadi pelaksana standar, minimal setelah standar selesai dibuat atau direvisi serta ditetapkan.	Pimpinan universitas, fakultas, pascasarjana, prodi, dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa atau setidaknya yang menjadi pelaksana standar memiliki pemahaman yang sama terhadap standar hasil PkM UNR.	Semester Genap 2020/2021	Ketua BPM Ketua GPM	Daftar hadir sosialisasi standar isi PkM